

BOLETÍN No. 082 ->>

Representantes de la Universidad de Kanagawa se reunirán con rector de la UAA para definir actividades tras el convenio firmado en Japón.

Se establecerán estrategias para la docencia de lenguas extranjeras e intercambio de estudiantes y profesores.

Representantes de la Universidad de Kanagawa, en Japón, visitarán las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, para dar seguimiento al convenio firmado por los titulares de ambas instituciones, Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, y Masaru Ishizumi, presidente de la UK, esto con el objetivo de analizar y definir acciones estratégicas en los rubros de docencia de lenguas extranjeras, al igual que movilidad internacional de estudiantes y profesores; informó en entrevista el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León.

Tras una reunión con el rector de la Máxima Casa de Estudios, Zermeño de León comentó que este 11 de marzo, se recibirán al director del Centro Internacional de la Universidad de Kanagawa, Theophilus Asamoah; al gerente general administrativo de dicho órgano, Osamu Ikehara; así como Hidetaka Ogura, catedrático de la facultad de Lenguas Extranjeras; quienes sostendrán reuniones con el rector de la UAA, y con personal de la institución.

En materia de movilidad internacional, Zermeño de León expresó que la universidad japonesa cuenta con una oferta académica especialmente dedicada a las áreas económicas, de ingenierías, sociales y humanidades; por lo que una amplia población de la comunidad UAA podría acceder a este tipo de programas.

Asimismo, indicó que en Kanagawa están interesados en la docencia de idiomas extranjeros, por lo que se buscará la participación bilateral en las áreas de enseñanza del japonés y español, en las que también se considerará la educación intercultural para una formación sólida y pertinente a la globalización de la época actual.

Cabe mencionar que la delegación japonesa también realizará un recorrido por las instalaciones de Ciudad Universidad y Campus Sur, para intercambiar puntos de vista sobre equipamiento e infraestructura para la educación superior.

